

nach richtigen Prinzipien auszuwählen und die sozialistische Gemeinschaftsarbeit zu entwickeln. Die begonnene Qualifizierung der Trainer, die Einbeziehung mehrerer Wissenschaftszweige in die Forschung und die schnellere Anwendung der Ergebnisse in der Praxis sind nicht unwesentliche Voraussetzungen für Erfolge.

An der Entwicklung der Körperkultur hat die Deutsche Hochschule für Körperkultur einen großen Anteil. Durch die Verbesserung der Erziehung der Studenten und des Inhalts der Ausbildung konnten der Sportbewegung und den Volksbildungsorganen von 1958 bis jetzt aus dem Direktstudium 304 und dem Fernstudium 663 qualifizierte Diplomsporthelehrer und 360 Turnlehrer für die allgemeinbildenden polytechnischen Oberschulen zur Verfügung gestellt werden.

Von den Instituten für Körpererziehung, den Pädagogischen Hochschulen und Instituten werden insgesamt 2704 Absolventen als Schulumlehrer eingesetzt. Neu eingerichtet wurde ein Trainerfachschulfernstudium, in dem sich bereits 317 Trainer der Sportklubs erfolgreich qualifizierten.

Die wissenschaftlichen Ergebnisse fanden auch internationale Anerkennung, indem der wissenschaftlich-methodische Rat, die Gesellschaft für Sportmedizin, die Deutsche Hochschule für Körperkultur und die Forschungsstellen der Deutschen Hochschule für Körperkultur Mitglied des Weltrates für Körperkultur und Sport wurden.

Eine Reihe von bekannten Sportwissenschaftlern der Deutschen Demokratischen Republik bekleiden im Weltrat und seinen Sektionen leitende Funktionen.

V

Die weitere Entwicklung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands als marxistisch-leninistische Kampfpartei

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist ein fester Bestandteil der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung und trägt aktiv zur Festigung ihrer Einheit und Geschlossenheit bei. Sie stärkt durch den sozialistischen Aufbau in der Deutschen Demokratischen Republik das sozialistische Weltsystem und ist als Partei der Arbeiterklasse und revolutionäre Partei des Volkes zu einer unüberwindlichen Kraft geworden. Ihre Politik erhöhte ihr Ansehen und stärkte die Autorität der Deutschen Demokratischen Republik in der ganzen Welt.